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都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。

　東京都が２０１６年オリンピックの東京招致

に向けて、都営大江戸線の３０駅構内で、全

長８mのボートやバレーボールのネット、表

彰台などを展示し、通りかかった都民から「構

内を通りづらい」という声があがっています。 

　「駅構内に急流が出現」「駅が水面に！　

ボートの長さを体感」「ライフル射撃の空間

を体験」など、スローガンがならび、駅が丸

ごと競技会場にさせられている異常事態です。 

利用者の運賃使うな、交通局を追及 

　私は、１１月２２日の公営企業委員会で現場

調査をもとに「火災や地震が起きた場合、ど

うするのか」局の姿勢を質しました。また、

展示の費用は運賃収入でまかなわれている

事実を取り上げ、「利用者の運賃を使っての

キャンぺーンは異常だ」と追及しました。交

通局は通路は「大きさに配慮している」とし、

展示費用については明らかにしませんでした。

オリンピックなら“何をしてもよい”という、

石原都政の実態を物語るものです。 

・都立梅ヶ丘病院の存続をねがう４万人の請願署名を自民・公明・民主の各党が否決、日本共産党
は採択のため奮闘しました。 
・第４回定例会で、そね都議が１１日代表質問、植木都議が１２日一般質問に立ちました。 
・私の文書質問、「遊戯施設の安全管理の徹底について」知事から答弁書が送付されました。

　野川の堤防工

事が完成しまし

たが、堤防が民

家に迫り狭い通

路は人が通れま

せん。

　私は、建設局

河川部の責任者を招き、住民の方と一緒に交渉

しました。「車イスが通れない階段通路を作って、

都民のことを考えているのか」と住民は強く改善

を求めました。 

　「都営住宅に

入りたい」と、応

募者が急増して

います。この声に

応えて、私は、空

き室調査をおこ

ないました。区内

都営住宅6,571戸にたいし255戸が空き室で、下

馬都営団地は１,４４９戸にたいし４９戸が空き室で

した。空き室があっても入居の募集をしない都の

姿勢は重大です。（東京全体では１１,５００戸が空

き室）

封印された空き室の郵便ポスト


